

ÖDP Lindau

Volksbegehren Artenvielfalt - Rettet die Bienen

Initiativantrag zur Stadtratssitzung am 12.12.2018

Angesichts der Bedeutung der Insekten, vor allem der Bienen, gerade auch für den Obstanbau am Bodensee, beantragen und bitten wir, dass die Stadt Lindau das Volksbegehren Artenvielfalt - Rettet die Bienen nach Möglichkeit unterstützt:

Der Stadtrat bzw. die Stadt Lindau

1. unterstützt das Volksbegehren und ruft die Wählerinnen und Wähler zur Teilnahme auf
2. bietet günstige Eintragungszeiten, die es allen Interessenten gut ermöglicht, sich einzutragen
3. informiert in der Presse (BZ und LZ) ausführlich und wohlwollend positiv über das Volksbegehren und die Eintragungszeiten.

Das Volksbegehren behandelt das Thema Artenschutz sehr umfassend, vom Biotopverbund über Ausbildung, Transparenz u.v.m. bis zu weniger Pestiziden. Der Gesetzentwurf und die Darstellung der Ziele sind auf der Homepage des Volksbegehrens zu finden: volksbegehren-artenvielfalt.de
Neben vielen naturschutznahen Organisationen haben auch schon mehrere Parteien in Bayern ihre Unterstützung zugesagt: SPD, Bündnis 90/Die Grünen, Die LINKE, Bayernpartei.

Gleichzeitig wollen wir auf die Gründungsveranstaltung für ein Aktionsbündnis zum Volksbegehren hinweisen, zu welchem wir zusammen mit dem Bund Naturschutz Lindau einladen (siehe auch Anlage):

Termin: Montag, 17.12.2018, 19:00 Uhr
Ort: Gasthof Löwen, Mellatz

Lindau, 12.12.2018

gez. Xaver Fichtl